



Regierungsratsbeschluss vom 24. November 2020

Mobilität und Raum 2050; Sachplan Verkehr; Teil Programm Anhörung und Mitwirkung der Bevölkerung nach Art. 19 RPV

P201299

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Raumentwicklung (ARE).

Begründung

Die Gesamtüberarbeitung des Teils Programm zum Sachplan Verkehr begrüsst der Regierungsrat sehr. Nach Aktualisierung der Infrastruktureile des Sachplans war das bisherige Programm aus dem Jahr 2006 veraltet. Das neue Programm mit dem Fokus auf das Jahr 2050 und der bewussten Abstimmung von Siedlung und Verkehr, die gesamtverkehrlichen Betrachtungen sowie die Berücksichtigung von Klima, Umwelt und Ressourcen entsprechen auch der baselstädtischen Raum- und Verkehrspolitik – diese Abstimmung ist die richtige Antwort auf die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen der Mobilität.

